

3 QUESTIONS À

GRÉGORY PIROUX

Une boulangerie à deux vitesses

Grégory Piroux est le président de la Fédération de la boulangerie de la Marne qui tient son assemblée générale aujourd'hui.

► **Quelles sont vos fonctions ?**

Le président est élu à la tête de la fédération pour promouvoir, représenter la boulangerie et défendre les intérêts des boulangers adhérents de la Marne. Notre fédération compte aujourd'hui 170 membres.

► **Comment se porte la boulangerie dans le département ?**

C'est une boulangerie à deux vitesses. Il y en a une qui se porte bien, celle du cœur des villes. Mais dans les quartiers et en milieu rural, c'est une boulangerie qui craque. C'est la crise, la moyenne de nos chiffres d'affaires a augmenté de 0 à 0,2 % par rapport à 2013, mais les résultats baissent en moyenne de 3 %.

► **Que mettrez-vous en avant à cette assemblée ?**

Ce qui me tient à cœur, c'est la promotion de la profession. Je suis issu d'une famille de boulangers depuis des générations. Je pense avoir ap-

porté un nouveau dynamisme. Il faut associer notre « vieux métier » à des événements. Par exemple, nous sommes en partenariat avec le Capitole ou le Millésium. Durant la prochaine Foire de Châlons, nous proposons le concours du meilleur croissant. Les bénéfices iront à une association caritative.

Comme dans tous les domaines, il faut avancer. Nous sommes bien souvent le dernier commerce dans les villages. Il y a cinq ans, nous étions 320 boulangeries dans la Marne. Aujourd'hui, il en reste 280.

lundi 16 Juin 2014 Journal P'Union